
Unser Gott ist derselbe Gott

Es gibt eine berühmt gewordene Rede von Chief Seattle, dem Häuptling der Duwamish-
Indianer, die er 1855 vor dem Kongress der Vereinigten Staaten von Amerika gehalten hat.
Sie kann uns sehr gut vor Augen führen, um was es uns damals wie heute gehen sollte:
Respekt vor allem, was lebt. Wir sind ein Teil dieser Erde. Schön, was er am Schluss der
Rede sagt:

«Denn eines wissen wir - unser Gott ist derselbe Gott. Diese Erde ist ihm heilig. Selbst der
weiße Mann kann der gemeinsamen Bestimmung nicht entgehen. Vielleicht sind wir doch -
Brüder. Wir werden sehen.»

Link zur Rede von Häuptling Seattle:
https://www.youtube.com/watch?v=L6SaIKJDYVU&feature=youtu.be


